

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en el Centro de Vida Parroquial, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Robert Francis Prevost, la biografía del nuevo Papa León XIV

Primer Papa agustino, es el segundo Pontífice del continente americano. De hecho, el nuevo obispo de Roma nace el 14 de septiembre de 1955 en Chicago (Illinois - EE. UU.), hijo de Louis Marius Prevost, de ascendencia francesa e italiana, y de Mildred Martínez, de ascendencia española. Tiene dos hermanos, Louis Martín y John Joseph. Estudió en la Universidad de Villanova, Pennsylvania, donde se licenció en Matemáticas y Filosofía en 1977. El 29 de agosto de 1981 emite los votos solemnes.

Recibe su formación en la Catholic Theological Union de Chicago, licenciándose en Teología. Y a los 27 años es enviado por sus superiores a Roma para estudiar Derecho Canónico en la Pontificia Universidad Santo Tomás de Aquino. Prevost se licenció en 1984 y al año siguiente, mientras prepara su tesis doctoral, es enviado a la misión agustiniana de Chulucanas, Piura, Perú (1985-1986).

Al año siguiente se incorporó a la misión de Trujillo, también en Perú, como director del proyecto de formación común para los aspirantes agustinos de los vicariatos de Chulucanas, Iquitos y Apurímac.

En el espacio de once años desempeña los cargos de prior de la comunidad (1988-1992), director de formación (1988-1998) y profesor de profesos (1992-1998) y, en la archidiócesis de Trujillo, de vicario judicial (1989-1998) y profesor de Derecho Canónico, Patrística y Moral en el Seminario. En 1999 es elegido Prior Provincial de la Provincia Agustiniense.

En octubre de 2013 regresa a su provincia agustiniana, en Chicago. El 26 de septiembre de 2015 fue nombrado obispo de Chiclayo por el Pontífice argentino y en marzo de 2018 fue elegido vicepresidente segundo de la Conferencia Episcopal Peruana, dentro de la cual también es miembro del Consejo Económico y presidente de la Comisión de Cultura y Educación.

En 2019 por Papa Francisco, lo nombra entre los miembros de la Congregación para el Clero el 13 de julio de 2019 y al año siguiente, entre los de la Congregación para los Obispos (21 de noviembre).

El 30 de enero de 2023, el Papa lo llama a Roma como prefecto del Dicasterio para los Obispos y presidente de la Pontificia Comisión para América Latina, promoviendo a arzobispo. Y en el Consistorio del 30 de septiembre del mismo año lo creó y nombró cardenal, asignándole el diaconado de Santa Mónica. Prevost tomó posesión el 28 de enero de 2024 y, al frente del dicasterio, participó en los últimos viajes apostólicos del Papa Francisco y en la primera y segunda sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos sobre la Sinodalidad, celebradas en Roma del 4 al 29 de octubre de 2023 y del 2 al 27 de octubre de 2024, respectivamente. Una experiencia en asambleas sinodales ya adquirida en el pasado como prior de los agustinos y representante de la Unión de Superiores Generales (UGS).

Mientras tanto, el 4 de octubre de 2023, Francisco lo cuenta entre los miembros de los Dicasterios para la Evangelización, Sección para la Primera Evangelización y las Nuevas Iglesias Particulares; para la Doctrina de la Fe; para las Iglesias Orientales; para el Clero; para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica; para la Cultura y la Educación; para los Textos Legislativos; de la Pontificia Comisión para el Estado de la Ciudad del Vaticano. Finalmente, el 6 de febrero de este año, fue promovido al orden de los obispos por el Pontífice argentino, obteniendo el título de la Iglesia Suburbicaria de Albano.

Fuente: Vatican News

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

La inscripción para el año de Formación de Fe 2024-2025 comenzará **el 27 de mayo**. Ofreceremos la opción de registrarse en línea, lo cual recomendamos, o acudir a la Oficina Parroquial para completar el proceso. Nuestras clases para los grados de K a 8 se llevarán a cabo los **martes (6 pm a 7:15 pm) y los miércoles (4:45 a 6 pm o 6:30 a 7:45 pm)**.

Los estudiantes de secundaria se reunirán los domingos a las 6:30 pm durante el próximo año escolar. Una vez más, también ofreceremos nuestra opción basada en la familia.

Llenamos las clases por orden de llegada. Todas las familias que registren niños y jóvenes en Formación de Fe deben ser feligreses activos registrados de la Iglesia de la Preciosísima Sangre. De acuerdo con las pautas de la Diócesis de Orlando, debemos tener una copia del certificado de bautismo de su hijo en el archivo. Proporcione una copia del certificado de bautismo al completar su inscripción. Si no tiene uno, puede comunicarse con la Iglesia Bautismal y solicitar uno.

Visite oviedocatholic.org/faithformation-registration para obtener más información y registrarse.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

-Ministerio Juvenil-

¡ESCUELA BÍBLICA DE VERANO-Reserve la fecha!

9 al 13 de junio – “Verdadero Norte!” (True North) Jesús, nos demuestra que él es un amigo fiel en quien siempre podemos confiar. Inscripciones disponibles para niños de 1 a 5 grado. Para más información visite el boletín o nuestro sitio web a oviedocatholic.org/vbs2024.

HORAS SANTAS DE ADORACIÓN

La Parroquia de la Preciosísima Sangre los invita a una Hora Santa Adoración al Santísimo en español. Venga **el lunes, 19 de mayo de 6 PM a 8 PM en la capilla**. Habrá música, meditación y oración. Pase una hora de adoración con Nuestro Señor ¡Todos están bienvenidos!

VOCACIONES DEL SACERDOCIO Y LA VIDA RELIGIOSA

Considere inscribirse para tener en su hogar **El Cáliz de Vacaciones** durante una semana y orar por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa. El propósito de la Copa de Bendición Vocacional es inspirar una mayor conciencia al llamado de Dios dentro de nuestra comunidad. Si desea tener el Cáliz de Vocaciones en su hogar durante una semana, llame a la oficina parroquial al 407-365-3231 o comuníquese con Frances a fstadler@oviedocatholic.org

ROSARIO POR EL CLERO

Durante este año del Jubileo de la Esperanza, y en celebración de nuestro 20 aniversario como parroquia de la Preciosísima Sangre, considere rezar un Rosario todos los días por nuestros sacerdotes y diáconos en agradecimiento por nuestros pastores.

Utilice el enlace para registrarse. Asegurémonos de que todos los días alguien de nuestra comunidad de la Preciosísima Sangre rece un Rosario por el clero. ¡Puede registrarse y comprometerse a rezar un Rosario o tantos Rosarios como desee! Para obtener más información, comuníquese con Rose Ocana a: ocana.cortes@yahoo.com ¡Oremos juntos! www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-54442055-rosary

Retiro:

**CAMINANDO
CON EL MAESTRO,
JESUCRISTO
PARA HOMBRES**

23, 24 Y 25 DE MAYO
(COMENZANDO EL VIERNES 23 A LAS 6:30 PM) 2025

EN CAMPO SAN PEDRO
95 BISHOP GRADY LN, WINTER PARK, FL 32792

www.PescadoresDeHombres.net




Para más información comuníquese con Luis Echeandia
321-720-0137 o luissecheandia@yahoo.com

CELEBRANDO EL PADRE JOSH

¡El 23 de mayo, el Padre Josh Swallows celebra 10 años de sacerdocio!

Dios misericordioso y amoroso, te damos gracias por el don de nuestro Pastor. A través de él, experimentamos tu presencia en los sacramentos. Ayuda a nuestro Pastor a ser firme en su vocación. Infunde en él un fuego de amor por tu pueblo. Te lo pedimos por Jesucristo, que vive y reina como nuestro Sacerdote Eterno. Amén.

Acompáñanos este fin de semana después de la Misa para celebrar a nuestro Pastor y compartir algo dulce.

MAYO, EL MES DE MARÍA

La Santísima Virgen María es Madre de la Iglesia, y ejemplo, guía e inspiración para todos. El mes de mayo es el mes en el que los fieles dedican especialmente a la Santísima Virgen. Durante este mes, los católicos, tanto en la iglesia como en el hogar, ofrecen a María desde su corazón un homenaje de oración y veneración especialmente ferviente y amoroso. Invitamos a los fieles a rezar el Rosario en casa con sus familias durante el mes de mayo, "Tiempo en el que el Pueblo de Dios expresa con particular intensidad su amor y devoción por la Santísima Virgen María", afirma el Papa Francisco. Visite oviedocatholic.org/maymonthofmary-2 para obtener más información.

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscribábase en el libro azul localizado en el Mostrador de Bienvenida.

NUESTRO LLAMADO CATÓLICO

¡Gracias a todos los que hicieron un regalo a **Our Catholic Appeal!** Si aún no ha hecho su regalo este año, le pedimos que ore y considere un regalo. Tu regalo, sin importar el tamaño, es tu ofrenda a Dios para evangelizar a su pueblo y ayudarnos a confiar en Dios para que podamos vivir. Los indigentes, los hambrientos, los abandonados son bendecidos por nuestra ofrenda a Dios. Por favor tome un sobre o done en línea a <http://www.oviedocatholic.org/oca>

VEN Y MIRA - OICA

¿Has estado viniendo a misa, pero no eres católico? ¿Estás buscando respuestas a tus preguntas de fe? ¿Anhelas una relación más profunda y cercana con Dios? Si es así, lo invitamos a profundizar en la fe católica. Las sesiones de investigación para el proceso de Iniciación Cristiana (RICA) están en curso. Lo invitamos a aprender lo que creen los católicos en un ambiente abierto, informal y acogedor. Ven y mira... CONTACTO: Donna Scimeca 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org.

FORMED™

es una herramienta de formación en la fe para las parroquias, en la cual se enseña a los católicos a través de videos, audios y libros electrónicos, a profundizar en la relación con Cristo y su Iglesia. Esta herramienta está disponible en la mayoría de smartphones, tablets y computadoras. Allí se encuentran presentaciones de grandes eruditos católicos como Edward Sri, Tim Gray, Scott Hahn. Visite nuestra página web, www.oviedocatholic.org

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial o puede dejarlo en la oficina parroquial.
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

¡DONACIÓN DE SANGRE EL DOMINGO 18 DE MAYO!

Únase a nosotros el **domingo, 18 de mayo**, para ofrecer el regalo de la vida. La unidad móvil de sangre estará estacionada cerca del Centro de Vida parroquial asistiendo a voluntarios de **9AM a 2PM**. Todos los donantes recibirán un chequeo físico, un certificado de \$20 y un regalo de One Blood. Por favor done! Reserve una cita en la página oneblooddonor.org

EVENTO DE BIENESTAR ECO – 24 DE MAYO

Nuestra próxima caminata será en los Humedales de Orlando, uno de los humedales artificiales más grandes del mundo, diseñado para el tratamiento avanzado de aguas regeneradas. Las aves, la vegetación y la vida silvestre que habitan esta zona son impresionantes, ¡así que no olviden traer sus binoculares y cámaras! Traigan algo para comer y beber, y buscaremos una mesa de picnic para quienes deseen quedarse a disfrutar de la compañía después de la caminata.

- Fecha: **Sábado, 24 de mayo**
- Hora: 8:00 a. m.
- Ubicación: 25155 Wheeler Road, Christmas, FL 32709
- Qué vestir/traer: Agua, sombrero (hay poca sombra a lo largo del paseo marítimo), protección solar y zapatos cerrados.

Lamentablemente, no se admiten perros. No olviden su refrigerio y una bebida si puedes quedarte después de la caminata.

Si tienes alguna pregunta, visita nuestra página web: oviedocatholic.org/eco-wellness o escríbenos a ecowellnessmpb@gmail.com

ecowellnessmpb@gmail.com

**Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
VI Domingo de Pascua
25 de mayo, 2025**

1ra. Lectura:	Hechos	15, 1-2, 22-29
2da. Lectura:	Apocalipsis	21, 10-14, 22-23
EVANGELIO:	Juan	14, 23-29